

::: Miércoles, 15 de abril de 2009 :::

COMUNICADO DE PRENSA

ANTEL, la empresa de telecomunicaciones de los uruguayos, está permanentemente a la búsqueda de alianzas estratégicas internacionales, que le permitan actualizar su tecnología, sus servicios y alcanzar escalas operativas de mayor rentabilidad.

En ese plano se inscriben diversas acciones, en varios países y con distintas empresas. Con TELECOM ARGENTINA, ANTEL guarda lazos históricos de alianza estratégica que se ha ido afianzando, llevando actualmente a:

- a) El crecimiento de las conexiones de fibra óptica entre ambas empresas a través de redes terrestres y submarinas.
- b) Análisis de operaciones de consultoría y asistencia técnica entre sí o a terceros.
- c) Exploración de alternativas de comercialización de servicios móviles a través de marcas complementarias de ambas empresas, utilizando la red e infraestructura correspondiente al operador local.
- d) Implementación de servicios de valor agregado en telefonía fija y móvil.
- e) Sinergias en roaming internacional, basadas en acuerdos e integración de las redes, para permitir la innovación de productos y servicios, y la mejor atención a sus respectivos clientes.

En la medida que se avance en la definición de los proyectos actualmente en estudio, se irán difundiendo con la precisión y extensión habituales.